

13. Spieltag '15/16

Das Kellergespenst geht um…

Am vergangenen Sonntag schälten sich 8 Akteure früh morgens um 10Uhr aus den Federn. Es ging zum SK Ubstadt, einem Ortsduell, das seinesgleichen sucht. Alle Spiele gegen das Tabellenschlusslicht sind besondere Spiele. Gerade weil der Tabellenletzte nichts zu verlieren hat und man immer davon ausgeht, dass der besser platzierte gewinnt, ist der Druck nochmals etwas größer.

Theo Krämer hatte sich heute seinen Gegner gekonnt ausgeguckt, um dann erst im zweiten Abräumen zuzuschlagen. Mit 1 Fehler konnte er sich heute neben Harald sehen lassen. Sehr gut! Doch warum erst 50 Wurf Zeit lassen, bis das Können abgerufen wurde? Theo, das üben wir nochmals am kommenden Samstag. Sein Mitspieler Josef Frei schaffte es in die Vollen gerade noch so auf einen grünen Zweig, aber im Abräumen war alles zu spät und Harald Haag durfte zu Ende spielen. Harald übertraf heute alle Erwartungen. Super in die Vollen, noch besser abgeräumt. Das hätte ein Ergebnis werden können, wenn er zu Beginn gespielt hätte. Aber hinterher ist man immer schlauer und so blieb es bei einem guten gemeinsamen Ergebnis von 417Holz.

Das Mittelpaar hatte etwas Rückstand, auch wegen der guten Leistung des Gegners. Rainer durfte mal wieder seit langer Zeit auflaufen und er machte seine Sache sehr gut, aber leider erst ab dem 26. Wurf. Das erste schlechte Vollenergebnis konnte er nicht mehr aufholen und er blieb unter seinen Möglichkeiten. Günter Oßfeld schaffte es heute mal wieder seine üblichen Holzzahlen abzurufen, wenngleich das Kegeln noch ziemlich mühsam und anstrengend aussah und man den ersten Durchgang fast vergessen konnte, aber im zweiten zeigte er wie man sich noch herauskämpfen kann. Eventuell kann man diesen Knotenplatzer zum nächsten Spiel mitnehmen.

Das Schlusspaar mit Lothar Maier und Jörg Kunter hatte knapp 70 Holz Rückstand. Jörg brauchte ein wenig Anfahrhilfe, doch dann legte er zügig und wohlüberlegt los und kegelte sich mit 3 Neunern im Abräumen in die Herzen der Fans. Die Neuner waren auch bitter nötig, denn das Abräumen war allgemein sehr schlecht heute. Der Tagesbeste auf unserer Seite, Lothar, war offenbar von der Bahn hin und weg, denn die Kugeln machten fast von allein was er wollte, gerade als ob er eine Spur zur Gasse gelegt hätte. Mit 8 Neunern war er heute nicht zu schlagen, doch was war das im Abräumen? Er reiht sich in die glücklose Vorstellung der restlichen Akteure ein.

Spieler des Tages

Als Spieler des Tages war heute Lothar nicht zu toppen. Die 11 Fehler lassen zwar was anderes vermuten, doch er erreichte tatsächlich 440 Holz, alle Achtung.

Endergebnis:

KC SK Ubstadt 3 - Rot-Weiß Ubstadt 2618 : 2536 Holz

Fazit: Heute ist das denkbar ungünstigste eingetreten. Wir haben gegen den Tabellenletzten verloren, notwendige Punkte verschenkt, aber der SK Ubstadt kegelte sein bestes Ergebnis, wohlgemerkt war es bereits die dritte Mannschaft in dieser Saison gegen uns. Waren wir so was wie Motivationskegler für die anderen geworden? Volle

Abräumen

Fehler

Gesamt

Rainer Fröhlich

282

121

8

403

Theo Krämer279

143

1

422

Josef Frei

142

43

8

185

Günter Oßfeld

304

122

11

426

Lothar Maier

322

118
11
440
Jörg Kunter
302
126
10
428
Harald Haag
152
80
2
232

1783
753
51
2536

Vorschau:

Sa. 20.02.(15:00) Rot-Weiß Ubstadt - SG GW/VK Neulußheim 2

Die aktuelle Tabellensituation stellt sich wie folgt dar:

Platz

Mannschaft

Punkte

1.

KSC Weiher 224:2

2.

KC BG Östringen 116:10

3.

KC BG Nußloch 316:10

4.

KC GK Reilingen 2

14:12

5.

SK 70 Hambrücken 113:13

6.

SKC 89 St. Leon 2

12:14

7.

SKC RW Ubstadt 112:14

8.

SG GW/VK Neulußheim 29:17

9.

SKC Hockenheim 28:18

10.

KC SK Ubstadt 36:20